

Wali Kota Bogor Nyatakan Pemkot Siap Bersinergi dengan Muhammadiyah dan 'Aisyiyah Kota Bogor

Jum'at, 22-09-2023





bogor-kota.muhammadiyah - Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor menyatakan kesiapan bersinergi dalam bidang sosial, pendidikan dan kemanusiaan dengan Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) dan Pimpinan Daerah 'Aisyiyah (PDA) di Kota Hujan.

Demikian dikatakan Wali Kota Bogor Bima Arya saat bertemu dengan Jajaran PDM dan PDA Kota Bogor di Balai Kota, Kamis (21/9/2023). Dalam pertemuan itu hadir juga camat maupun pejabat terkait. "Saya minta pertemuan ini didampingi Pak Camat, dinas terkait agar bisa bersinergi dan membangun pondasi sehingga dilanjutkan pemerintah Kota Bogor yang akan datang. Fokus utama terutama bidang pendidikan," ungkapnya.

Bima mengatakan, kehadiran pejabat terkait dalam pertemuan dengan PDM dan PDA Kota Bogor agar bisa ditindaklanjuti secara cepat. "Persoalan akses jalan di tempat wakaf Muhammadiyah di Situ Gede - Cifor Kec. Bogor Barat diselesaikan secara cepat oleh dinas terkait," ungkapnya.

Ia juga mengutarakan masalah pelajar di sekolah maupun peningkatan angka bunuh diri di kalangan anak bisa dibantu penyelesaiannya oleh 'Aisyiyah.

Bima menceritakan saat ini para pelajar lebih banyak mendatangi guru bimbingan dan konseling karena mengalami berbagai persoalan. 'Aisyiyah bisa bekerjasama dengan dinas terkait, bisa membantu menyelesaikan persoalan ini.

Terkait kesehatan, Bima juga akan membantu Muhammadiyah Kota Bogor dalam penyediaan klinik. "Bisa kita kerjasamakan," jelasnya.

Sebelumnya Wakil Ketua PDM, Zahid Mubarak memaparkan bahwa Muhammadiyah Kota Bogor butuh pengembangan klinik karena selama ini Klinik PKU Muhammadiyah --yang belokasi di jalan Terusan Cifor-- pengunjungnya 100 sampai 150 orang per hari.

Hal itu menunjukkan kepercayaan masyarakat yang tinggi terhadap Klinik Muhammadiyah dan Muhammadiyah Kota Bogor mempunyai target mempunyai klinik di setiap kecamatan.

Sinergi dalam bidang pendidikan, Pemkot Kota Bogor, kata Bima akan memberikan beasiswa kepada mahasiswa yang belajar di Universitas Siber Muhammadiyah.

Selain itu, Bima menyatakan bersedia menjadi Ketua Ranting Muhammadiyah Bogor Timur. Kedekatan Bima dengan Muhammadiyah sejak kuliah di Bandung. Ia sering bertemu dan berdiskusi tokoh-tokoh Muhammadiyah Kota Bandung.

Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Bogor Ustaz Maizar Madsury mengucapkan terima kepada Bima Arya dan jajarannya yang telah dikasih waktu untuk bersilaturahmi.

Dalam silaturahmi, Maizar mengenalkan para pengurus PDM dan PDA Kota Bogor. "Silaturahmi ini menjadi sinergi PDM-PDA Kota Bogor dengan Pak Wali Kota dan Pemkot," ungkapnya. (Achsini)



